Rapport annuel – 2022/2023

Commission foot scolaire

Environ 200 élèves sont scolarisés en section sportive dans notre département. 6 sections collèges dont 4 en réseau public/privé et une section excellence au lycée C et A Dupuy les accueillent.

Toutes ces sections ont été dotées de ballons et de chèques à hauteur de 7 700 euros (en légère diminution par rapport à l'an dernier) et sont visitées régulièrement par notre CTD.

Les liens avec l'UNSS sont constants, la directrice départementale faisant par ailleurs partie de notre commission.

Le concours « Foot à l'école » a connu cette année un gros succès. Le jury départemental s'est réuni à l'école de Vals et les élèves de CM ont participé au classement des différentes productions. Au final, ce sont les écoles de Chaspinhac (pour la partie statique) et de Lempdes (pour la vidéo) qui ont terminé à la 1^{ère} place. Le jury académique a décidé que ces deux écoles représenteraient l'Académie de Clermont au jury régional. Attendons la suite...

Un rassemblement USEP est prévu le jeudi 8 juin sur les installations du stade de Taulhac et regroupera 246 élèves.

Bonnes vacances à tous.

Le Président de la Commission Jean Pierre Defour